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„Die Menschheit ist in großer Verwirrung, und Meine 

Kirche befürwortet Wege, die von Mir wegführen.“ 

_________________________________________________________ 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

20. OKTOBER 2017 

  

Mein geliebtes Volk, 
  

IN MEINEM HERZEN WOHNEN ALLE MENSCHEN UND DORT WARTE ICH AUF 
SIE. 

Mein Volk, Meine Barmherzigkeit wendet sich von keinem Meiner Kinder ab, sondern nimmt 
den auf, der wahrlich reuigen Herzens zu Mir kommt und ernsthaft bereit ist, Mein Kind zu 
sein und sich aufrichtig und gewissenhaft dazu entschließt, sein Leben, seine Werke und Taten 
zu ändern. 

Die Menschheit ist in großer Verwirrung, und Meine Kirche befürwortet Wege, die von 
Mir wegführen.  

MACHT EUCH KLAR, DASS ES OHNE DEN WILLEN DES MENSCHEN KEINE 
SÜNDEN GÄBE...  

Kinder, wer ohne gebührende Reue oder angemessene Besserung oder den Entschluss, von 
der Sünde abzulassen, ständig sündigt, verurteilt sich selbst. Die Sünde existiert. Sie ist keine 
Einbildung. Gäbe es keine Sünden, müsste Ich keines Meiner Kinder tadeln und zur Bekeh-
rung von der Sünde auffordern. 

Ich habe euch verkündet, dass die Seele ihren freien Willen hat, der ihr nach dem mensch-
lichen Willen gewährt wurde, doch: 

• Ich möchte keine Kinder, die Mir gezwungenermaßen folgen... 

• Ich möchte keine Sklaven, sondern freie Kinder, die wahrlich frei sind, um Mir zu folgen.  

ALS FREIE KINDER SOLLT IHR MIR FOLGEN. LEHNT DEN HOCHMUT AB UND 
WERDET ZUM KLEINSTEN VON ALLEN, UM AUF MICH UND NICHT AUF EUCH 

SELBST ZU VERTRAUEN.  

Der Mensch kennt die Folgen der Sünde, und ihre Konsequenzen werden für diese Genera-
tion nicht anders sein.  

• TATSÄCHLICH WERDE ICH JEDOCH MIT DIESER MENSCHHEIT NOCH 
STRENGER UMGEHEN, DA SIE DIE SÜNDE NICHT ALS SÜNDE ERKENNT UND 
MICH ZWINGEN WILL, IHR DAS ZU VERZEIHEN, WAS ICH NICHT VERZEIHEN 
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WERDE, WENN DIE MENSCHEN IHRE SÜNDIGEN WERKE UND TATEN NICHT 
KORRIGIEREN UND DEN ENDGÜLTIGEN ENTSCHLUSS FASSEN, SICH ZU 
BESSERN. 

Jeder Mensch empfängt die Hilfe durch Meinen Heiligen Geist, den er anrufen kann, auf dass 
Er ihm bei seinem Wandel zur Besserung helfe und ihn von allem Übel befreie, das der Seele 
den Tod bringt. Die Menschen streben danach, im Elend zu verharren. Ich sehe sie entkräftet 
auf der Erde liegen. Ständig verfallen sie der Sünde und infolge ihrer großen Schwäche 
erliegen sie ihr immer wieder, ohne zu wissen, was sie tun. 

WENN DIE MENSCHEN MICH NICHT KENNEN, WERDEN SIE DIE STRATEGIEN 
SATANS NICHT DURCHSCHAUEN, UM SIE IN DIE SÜNDE UND AUF DEN WEG 
FEHLENDER REUE ZU FÜHREN, DER SIE IN DEN ZWEITEN TOD STÜRZEN WIRD. 
Das hartnäckige Festhalten an der Sünde und die fehlende Buße sind die Mittel des Bösen, 
damit sie weder aufwachen, noch Mich erkennen, noch sich bessern. 

Zu sagen:  
❖ „alles ist gut“ ... „die Sünde beleidigt Gott nicht, weil Gott Gnade ist und alles verzeiht“ ... „der 

Mensch ist erlöst, weil Christus für die Sünden der Menschen gestorben ist und der Mensch keine 
Buße tun muss“ ... „das Fegefeuer existiert nicht“ ... „die Hölle existiert nicht“ ...  
 IST DAS WESENTLICHE MITTEL SATANS, DAMIT IHR EUCH WIE ER 

VERHÄLT, DER SÜNDE VERFÄLLT UND EUCH SELBST VERURTEILT. Für 
einige ist es schwer vorstellbar, dass auf Erden Dämonen sind, die den Menschen 
immer wieder verführen und ihm jede Unterstützung zukommen lassen, damit er 
sündigt. 

DER MENSCH DIESER ZEIT MUSS MIT ALLEN MITTELN DIE VEREINIGUNG MIT 
DEM WILLEN GOTTES ANSTREBEN, DENN ER HAT DEN VERSTAND VERLOREN, 
WAS MIR MISSFÄLLT UND WAS DAZU GEFÜHRT HAT, DASS UNSER GÖTTLI-CHER 
WILLE IHN DAZU ERMAHNT HAT, NACH DEM GESETZ, DEN ZEHN GEBOTEN, ZU 
LEBEN UND ZU HANDELN.  Die Menschen haben die Liebe verloren, woraus sich alle 
Folgen ergeben, unter denen sie leiden. 

Der missbräuchlich angewandte freie Wille verhindert die freie Kommunikation mit Unse-
rem Göttlichen Willen. Daher müsst ihr, um euch zu bessern und von der Sünde abzulassen, 
die Mittel nutzen, um den Segen zu empfangen und die rechten Werke und Taten schließlich 
zu erkennen. Diese sind notwendig, um die Sünde wiedergutzumachen und sich so Unserer 
Dreifaltigkeit, dem Mystischen Leib Meiner Kirche, den Sakramenten und Meiner Mutter, der 
Mutter der Menschheit, anzuschließen. 

Mein Volk, du hast deine Verhaltensweisen, deine Gewohnheiten dich zu ernähren, dich zu 
bilden usw.. Ebenso lässt der Mensch, der ständig sündigt, zu, dass diese Sünde zur Ge-
wohnheit wird, ohne darüber nachzudenken, dass diese Gewohnheit letztlich dazu führen 
kann, dass er zu einem Sünder ohne jede Reue verkommt. 

Die Sünde im Menschen nimmt Gestalt an, bis es ihm nicht mehr länger möglich ist, in Über-
einstimmung mit dem Guten zu handeln. Er ignoriert, dass gute Werke und Taten und die 
Erfüllung des Guten dazu führen, schneller zu Mir zu kommen, und dass es ihm durch das 
Gute erleichtert wird, die Gebote einzuhalten und sich den Sakramenten zu nähern. Weisheit 
wird sich in ihm ausbreiten, Brüderlichkeit wird zu einem Bedürfnis, Freiheit wird vom Wesen 
erlebt und genossen und die Kräfte der Seele erheben sich und werden so mit Freuden in 
Meinen Mystischen Leib eintauchen. 

Ich bin gekommen, um euch zu sagen: Nein zur Sünde! und um euch klar zu machen, was 
Sünde ist und was keine Sünde ist, und welche Folgen die Sünde hat, wenn der Mensch keine 
Buße tut. 
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• Erkennt Mich! damit man euch nicht vorwerfen kann, dass ihr die Sünde akzeptiert... 

• Erkennt Mich! damit ihr nein! sagt zu dem, was scheinbar gut ist, und euch in diesem 
Moment unter der Last der Moderne und Ausschweifung als etwas Natürliches und im 
Einklang mit Unserem Willen präsentiert wird...  

DIESER MOMENT GROSSER VERWIRRUNG FÜR MEIN VOLK IST DER MOMENT, 
IN DEM JEDES MEINER KINDER VERPFLICHTET IST, MICH DURCH UND DURCH 

ZU ERKENNEN UND NICHT INS VERDERBEN ZU STÜRZEN.  

Ihr befindet euch im Zustand der Läuterung, weil euch gestattet wurde, euch Mir zu wider-
setzen und Ideologien entgegen Unserem Willen zu folgen.  

Alle sind Meine Kinder, doch nicht alle folgen dem Willen Gottes.  Der Mensch vergisst schnell 
all das, was er sich nicht gut merken kann und nimmt hoch erfreut alles an, was es ihm 
gestattet, nach Gutdünken leben zu können, selbst wenn dies den Verlust des ewigen Lebens 
bedeutet. 

Dieser Moment der Läuterung ist ein Moment Meiner Barmherzigkeit, in dem Ich ein Wort 
der Reue erwarte. Dabei sehe Ich in jedes Herz, jedes Gewissen, jedes menschliche Geschöpf 
hinein, auf dass es zu Mir komme und Ich es zu Mir geleiten kann.  

DIE MENSCHHEIT WIRD DURCH DIE NATUR GELÄUTERT, AUCH WENN MEINE 
KINDER DIESE LÄUTERUNG NICHT ALS CHANCE FÜR DIE BEKEHRUNG 

BEGREIFEN, SONDERN TATSÄCHLICH MICH FÜR DAS LEID, DIE 
KATASTROPHEN, DEN ÄRGER DES LEBENS VERANTWORTLICH MACHEN, OHNE 

SICH BEWUSST ZU MACHEN, DASS BÖSE TATEN UND WERKE DAS BÖSE 
HERAUFBESCHWÖREN.  

Die Sonne, der Mond, so viel befindet sich am Firmament. Alles, was der Mensch ins All 
befördert hat, ist mit dem Menschen verknüpft.   
❖ In diesem Moment wirkt sich die Sonne bis in die Tiefen der Erde aus, wie auch auf den 

Menschen. Sie beeinträchtigt nicht nur seine Haut, sondern auch seine Taten und Werke, 
wenn dieser Mensch im Irdischen lebt, während er sich nicht zu kontrollieren weiß.   

❖ Der Mond wirkt sich auf den Menschen aus, wie auch auf das Meer. Die gesamte Schöpfung 
beeinflusst den Menschen.  

❖ Und der Mensch der Wissenschaft hat Satelliten und sonstiges ins All geschossen, bis der 
Moment kommen wird, in dem manches auf die Erde zurückfallen und Katastrophen 
verursachen wird. 

❖ Die Sonne lässt die technologischen Fortschritte zum Verschwinden bringen und die 
Menschheit wird wieder ganz primitiv leben. Die Sonne wird keine Wärme mehr spenden 
und Kälte wird die Erde erfassen.  

IHR DENKT NICHT ÜBER EUREN EIGENEN HORIZONT UND EUER EIGENES 
LEBEN DIESES MOMENTES HINAUS...  

Mein Volk glaubt alles zu beherrschen, einschließlich der Sonne, des Mondes und des 
gesamten Firmaments. Doch dem ist nicht so, Meine Kinder, dem ist nicht so. Daher müsst ihr 
demütig sein und erkennen, dass ihr die Hilfe Gottes braucht, ohne die ihr nichts seid.  

Betet, Kinder, betet für Australien, denn dieses Land wird zusammen mit Japan schwer 
erschüttert.  

Betet, Kinder, betet, die tektonischen Gräben sind in ständiger Bewegung und Meine 
Kinder werden infolge dessen schwer und immer wieder leiden.   

Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, für Chile, für Mittelamerika, für Italien 
und Spanien.  
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Betet, Kinder, betet, zwei Vulkane unter der Meeroberfläche werden sich aus den Fluten 
erheben und die Nachbarinseln erschüttern. Meine Kinder werden großes Leid erfahren.  

Glaubt nicht, dass der Krieg nicht kommt. Denkt nicht, dass Mein Wort umsonst sei. Bleibt 
wachsam! 

Die Sünde des Menschen und die Verleugnung der Sünde haben die Schöpfung geweckt, die 
nicht will, dass der Mensch verloren geht. 

Meine Engelsscharen wachen über euch, doch ihr spürt sie nicht, da ihr euch nicht nach dem 
Guten sehnt und nicht danach strebt.  

WAS GIBT ES GRÖSSERES IM MENSCHLICHEN WESEN ALS DER GEHORSAM ZU 
SEINEM VATER, DER IM HIMMELREICH WOHNT?  

Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich segne euch mit Meiner Barmherzigkeit.  

KOMMT ZU MIR, WENDET EUCH NICHT AB, KOMMT ZU MIR!  

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 


